

Ein Extrabett für Mama

Gesundheitsvorsorge. Eine Krankenzusatzversicherung macht im Fall der Fälle vieles einfacher

Die große Liebe der 11-jährigen Anna S. heißt Ciunas. In den letzten Wochen hat Anna intensiv mit dem Hengst trainiert. Sie wollte unbedingt die Prüfung zum Reiterpass Anfang Mai bestehen. Da passierte es. Das Pferd scheute und die junge Reiterin fiel vom Pferd. Helm und Body-protector verhinderten zwar gröbere Verletzungen, aber sie klagte über starke Schmerzen im Bauchbereich. Sofort wurde das Kind in das Allgemeine Krankenhaus Wien gebracht und einer näheren Untersuchung unterzogen. Die Ärzte empfahlen Anna über Nacht im Krankenhaus zu behalten, um mögliche Komplikationen ausschließen zu können. Zum Glück hatten die Eltern eine Krankenzusatzversicherung, denn damit konnte die Nacht im Doppelzimmer mit ihrer Mutter verbringen und musste nicht alleine im AKH bleiben. Selbst viele Erwachsene überkommt ein mulmiges Gefühl beim Betreten eines Spitals. Für Kinder ist ein Krankenhausaufenthalt ungleich schwieriger. Doch begleitet ein Elternteil das Kind, ist zumindest ein gewisses Maß an emotionaler Sicherheit für den Nachwuchs gegeben. Leider sind Extrabetten für Eltern nicht kostenlos. Doch mit der richtigen Vorsorge, werden auch diese Kosten übernommen.

Vorsorge für Kinder

Manfred Bartalszky, Vorstand der Versicherung: „Als großer heimischer Bankversicherer bieten wir für jede Lebensphase die richtigen Vorsorgeprodukte. Besonders Kinder brauchen ein hohes Maß an Schutz und mit speziellen Familientarifen für eine Unfall- oder auch Krankenzusatzversicherung wollen wir es Eltern leichter machen, optimal für ihren Nachwuchs vorzusorgen.“ Ein Rundum-Sorglos-Paket ist das Produkt der Wiener Städtischen „s MEDplus Sonderklasse“. Mit diesem Produkt werden die Kosten



S. VERSICHERUNG/IAN EHM

„Eine private Gesundheitsvorsorge bietet mehr Flexibilität und Komfort.“

Manfred Bartalszky
Vorstand s Versicherung

für ein Zweibettzimmer in der Sonderklasse nicht nur in öffentlichen, sondern auch in Privatspitälern übernommen und das sogar in ganz Europa nach einem Unfall oder bei Krankheit. Zusätzlich werden die Kosten für Begleitpersonen des mitversicherten Kindes durch die private Versicherung rückerstattet. Auch eine freie Arzt- und Krankenhauswahl sowie die Einholung einer fachärztlichen Zweitmeinung vor jeder Operation sind bei der s MEDplus Sonderklasse der Wiener Städtischen selbstverständlich inkludiert. Und weil gerade beim Thema Gesundheit Vorsorge wichtig ist, kann der Kunde alle zwei Jahre einen kostenlosen Gesundheits-Check in Anspruch nehmen. Bartalszky: „Die gesetzliche Krankenversicherung deckt als Pflichtversicherung das medizinisch Notwendige ab. Mehr Flexibilität und Komfort bietet aber eine private Gesundheitsvorsorge. Das ist besonders wichtig, wenn es zu einem stationären Krankenhaus-Aufenthalt mit einem Kind kommt.“ Auch was das Preis-Leistungs-Verhältnis betrifft ist die s MEDplus Sonderklasse der Wiener Städtischen sehr attraktiv. Schon für rund 90 Euro monatlich gibt es eine Sonderklasseversicherung für Anna und ihre Mutter in jeder Erste Bank und Sparkasse.

– STEPHAN SCOPPETTA



NYCSHOOTEN/ISTOCKPHOTO.COM

Reitunfälle können schwerwiegende Folgen haben. Zur richtigen Ausrüstung gehört auch eine optimale Gesundheitsvorsorge